

Geschichte des Minigolfclubs Tivoli Spreitenbach

Die Anfänge (ab 1979)

Die Minigolfanlage war seit 1979 in Betrieb und wurde gut besucht. Allerdings fehlten laut „Sepp“ Huber Spieler mit eigenem Material. Es gab nur wenige, die eigene Bälle besassen, und es wurde eher als Einzelpersonen gespielt, nicht als gemeinschaftliche Aktivität. Der damalige Bahnenbesitzer fragte schliesslich, ob Interesse an der Gründung eines Clubs bestehe. Daraufhin wurde ein Treffen vereinbart, um sich kennenzulernen.

Die Gründung (1982)

Es folgte die Geschichte von sieben Menschen, die beschlossen, die „grosse Minigolfwelt“ zu erobern. Im Herbst 1982 wurde der **PC Tivoli Spreitenbach** gegründet. Der Club bestand bis zu seiner Auflösung im Jahr 1998. In dieser Zeit wurden erfolgreich Volksturniere, Schülerkurse, ein Frühlingsturnier und das berüchtigte Mondscheinturnier durchgeführt.



Wiederbelebung der Anlage (2022)

Im Jahr 2022 übernahmen **Walter & Esther Wiederkehr** die in einem desolaten Zustand befindliche Anlage. Mit grossem Einsatz und Enthusiasmus renovierten sie die Bahnen.

Neugründung des Clubs (2026)

Das offizielle Gründungsdatum des neuen Clubs ist der **1. Januar 2026**. Der Club zählt **41 Mitglieder**, davon **14 mit einer Lizenz**. Es werden wieder Turniere veranstaltet, darunter die **Shoppi Tivoli Meisterschaften**, **Teamgolf** und die **MSM B 2026**.